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修学旅行に行ってきました。

そして、大きく成長してきました。

一中の桜が満開を迎えた４月２０日（木）から２３日（日）の４日間、テーマ「Link ～
仲間・自分・社会～」のもと、修学旅行に行ってきました。最初はぎこちなく、指導を受け

ることもあった集団での動きでしたが、後半は実行委員や班長の呼びかけに頼らず、一般生

徒が声を掛け互いにフォローし合う姿が見られ、４日間での成長が手に取るようにわかりま

した。以下に旅行の様子を紹介します。

【１日目 学校～国会議事堂～浅草（レクリエーション）】

多くの保護者や在校生・先生に見送られ出発。国会議事堂

では、議場をはじめ建物の荘厳さに感動した様子。一中の卒

業生である田名部匡代議員にもお目にかかりました。浅草で

は自由行動。外国からの観光客も多く、一緒に写真に収まる

グループも。夕食は深川飯。食事後の（本格的なステージ。

前日お宝探偵団を収録とのこと。）レクリエーションは大い

に盛り上がりました。（この日の澤田万歩計：9.570歩） 〔浅草の浅草寺にて〕

【２日目 コース別見学（ユニセフ、南アフリカ大使館、日本赤十字社、カナダ大使館、ルーマニア

大使館）～お台場自主見学～ミュージカル「ライオンキング」】

朝食を済ませ、班ごとにコース別見学に出発。私は日本赤

十字社へ。災害時の避難に必要な物品がとても工夫されてお

り、備蓄の量に驚き。読売ジャイアンツの坂本勇人選手が寄

贈した毛布に二度びっくり。夕食の後は、多くの生徒が楽し

みにしていた、ミュージカル「ライオンキング」の観劇。大

迫力に圧倒されっぱなしでした。（澤田万歩計：11.327 歩）
〔坂本選手が寄贈した毛布〕

【３日目 東京スカイツリー～東京ディズニーランド】

いよいよ待ちに待った二大ビュースポットの見学。バイキ

ングの食事にも慣れスムーズに朝食終了。いざ東京スカイツ

リーへ。天候にも恵まれ大パノラマを一望。感激の余り（デ

ィズニーがあるのに）土産を買いすぎる人も。午後は、いよ

いよディズニーランドへ。夕方から小雨がぱらつき始め、一

時本降りに。しかし、めげずに三大マウンテン制覇の強者も。

集団行動ができてきたことから、舘前学年主任より、見学 〔みんなおそろいです〕

時間１５分延長のご褒美。最後まで時間厳守ができていました。（澤田万歩計：19.307 歩）



【４日目 上野公園（動物園・班別自主見学）～学校】

右の写真は、最終日の朝食風景。この後、驚きの言葉がホ

テルのスタッフから聞かれることに。「こんな礼儀正しい中

学生を初めて見ました。」実は、前日、実行委員から、「いく

らバイキングでも、ホテルの方が後始末をし易いようにしよ

う。」と提案があり、食べ終わった後はグループごとに食器

を重ねたのでした。見ると食べ残しもなくきれいにまとめら

れていました。（見事のひと言）最後の見学場所、上野公園では、時間いっぱい動物園で過

ごした班や博物館を見学した班など様々でした。（澤田万歩計：13.017歩）

平成29年度 ＰＴＡ役員が決まりました。

４月１４日（金）第１回参観日及びＰＴＡ総会が開催されました。お忙しい中御出席いた

だいた皆様、ありがとうございました。ＰＴＡ総会では２８年度の庶務報告のあと、２９年

度の予算案等が審議され、いずれも承認をいただきました。なお、今年度の新役員は以下の

とおりです。お世話になります。１年間よろしくお願いします。

会 長 ： 齋藤 明

副 会 長 ： 畠山 真理子 ・ 田中 恵美 ・ 三上 洋子 ・ 田鎖 隆

書 記 ： 松井 美智子 ・ 宇部 琴江 ・ 谷本 歩

会 計 ： 石井 眞紀子 ・ 葛西 恵 ・ 橋本 聡子（ＰＴＡ事務）

会計監査 ： 賣井坂 常幸 ・ 橋爪 加奈子 ・ 安原 清友 （敬称略）

今年度の生徒会テーマが決まる

５月１日に第１回生徒総会が開かれました。今年は活発な意見の交換がなされ、大変盛り

上がりました。生徒会の役員や各委員会の委員長はもとより、一般生徒も課題意識をもち、

この一中をよりよい学校にしていこうという意気込みを感じました。

今年度の生徒会テーマは、以下のとおりです。学校創立７０周

年の節目に在学していたというまたとない機会に恵まれた生徒諸

君の１年間の健闘を見守っていただきたいと思います。

「 前 進 」

～７０周年の歴史とともに～
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